



CB Puerto del Carmen

La tiñosera Martha Padrón se cuelga la plata en el Campeonato Mediterráneo en Kosovo

La jugadora de la cantera tiñosera Martha Padrón Olsson se ha proclamado finalmente subcampeona en Kosovo junto a la selección española Promesas tras caer en la final del Campeonato Mediterráneo Femenino Kosovo 2026 ante Croacia (24-32).

Según el entrenador nacional, Miguel Echevarría, las guerreras “han hecho quince días fantásticos en el CAR, con una semana de trabajo muy buena, para un grupo tan joven como este, muy enriquecedora. El día a día ha sido muy bueno: el comportamiento, la actitud, las ganas de mejorar y de ir puliendo detalles. Creo que ese era el objetivo con el que veníamos”. En relación con el apartado deportivo argumentaba que el equipo realizó “una fase de grupos muy buena, pero en el último encuentro el desgaste acumulado pasó factura. Hoy ya no nos daban las fuerzas. No hemos podido estar como quisiéramos, pero el equipo se ha vaciado, lo ha intentado y no ha podido ser».

Las españolas se plantaban en la final del Campeonato Mediterráneo tras imponerse en un grupo de máxima exigencia con rivales de primer nivel como Rumanía y Montenegro (26-24 y 23-19), ganando también a Kosovo, Turquía y Bulgaria.

En definitiva, primera experiencia internacional para esta generación de guerreras españolas, con la tiñosera Martha Padrón, que se salda con un resultado más que positivo.

El presidente del CB Puerto del Carmen, Félix Montelongo, felicita “a Martha, nuestra canterana tiñosera, por haber disputado con orgullo este Campeonato Mediterráneo Femenino Kosovo con la Selección Española Promesas Femenina. Nos encanta que siga creciendo y que siga acumulando experiencias en la selección nacional con el CB Puerto del Carmen en el corazón. Felicidades, tiñosera”.